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             Aos  SETE  de  ABRIL  de  MIL  NOVECENTOS  e  NOVENTA  
e TRES, nesta Vila de Sines e  Sala  de  Sessoes do  Edificio  dos  
Pacos do  Concelho, teve  lugar  a  REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara  
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 16.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - RECONFIGURACAO DA REFINARIA DE SINES:------------------------- 
Deliberado por unanimidade, oficiar o Sr.  Ministro  da  Industria 
com conhecimento ao SNPC - Servico Nacional de Proteccao Civil, do 
MARN, Assembleia Municipal de  Sines  e  a  Petrogal,  solicitando   
esclarecimentos sobre a seguinte situacao: 
Consta em Sines que a Petrogal esta a adquirir ou ja  adquiriu  os 
equipamentos para as  novas  unidades,  tendo  por  base  a  opcao 
industrial inicial em utilizar acido fluoridrico como catalizador. 
Como e sabido a CMS nao concorda com esta opcao, tendo em conta os 
novos perigos dai decorrentes e a ausencia de planos  eficazes  de  
defesa  da  populacao. -------------------------------------------  
Considerando que, o estudo de Impacte Ambiental nao esta aprovado; 
Considerando  que,  as  Autarquias  de  Sines  e  a  Comissao   de  
Trabalhadores da Petrogal nao  concordam  com  a  opcao  de  acido   
fluoridrico.------------------------------------------------------ 
Requere-se a V.  Exa.,  os  necessarios  esclarecimentos  sobre  a  
situacao por forma a podermos esclarecer a populacao  da  Area  de 
Sines.------------------------------------------------------------ 
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2 - BOLSAS DE ESTUDO:--------------------------------------------- 
Aprovada, por maioria com o voto contra do Sr. V. Ferreira  Costa,  
que apresentou declaracao de voto que fica anexa a  acta, a  Lista    
Definitiva para Atribuicao de Bolsas de  Estudo. Publique-se com a  
inclusao dos tres reclamantes ora aceites: Ana Isabel Campos Lanca  
da Palma; - Dulce Maria Campos da  Silva Goncalves; - Isabel Maria  
Paulino Grilo.---------------------------------------------------- 
 
3 - CORPOS  SOCIAIS  DA  ASSOCIACAO  PORTUGUESA  PARA  ESTUDOS  DE  
SANEAMENTO BASICO  PARA  O  BIENIO  93/94:  Presente  documentacao  
referente ao Relatorio do Conselho Directivo 1992, a  apreciar  na   
Assembleia Geral Ordinaria de 93.03.30. Mereceu, por  unanimidade,  
o despacho de:"Tomamos conhecimento."----------------------------- 
 
4 - NESTE CHEMICALS:   Presente  comunicado  a imprensa, referente  
ao  Certificado  emitido  pelo  Instituto  Portugues  da Qualidade  
ao Sistema da Qualidade da NESTE Polimeros  SA - Sines, implantado             
na fabricacao de polietileno de baixa e alta densidade. ---------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
 
5 - PRIMEIRAS JORNADAS DO PORTO DE SINES: ------------------------ 
O Sr. Presidente informou a Camara Municipal sobre  a  forma  como 
decorreram as referidas Jornadas que se realizaram em Sines a 2  e  
3 de Abril/93. --------------------------------------------------- 
 
6 - CLASSIFICACAO TURISTICA DOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS: ----- 
Deliberado, por unanimidade,  designar  a  Sra.  Eng.  Rosa  Maria  
Coelho Rodrigues, funcionaria da Camara Municipal de  Sines,  para 
integrar   a   Comissao   para    classificacao   turistica    dos  
estabelecimentos comerciais. ------------------------------------- 
 
7 - RELATORIO DAS ACTIVIDADES DE 1992 - CAMARA MUNICIPAL DE SINES: 
Aprovado, por maioria, com os votos contra dos Senhores Vereadores 
Lanca e Salvador, o documento referido em epigrafe. -------------- 
 
8 - JUDICE FIALHO, SA - Loteamento: ------------------------------ 
A Camara Municipal tomou conhecimento das alegacoes do recurso  da 
referida Empresa e as alegacoes da Camara Municipal de Sines. ---- 
 
9 - REVISTA DE IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse 
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
10 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte  de  29  
de Marco a 04 de Abril de 1993. A  CMS  suporta  integralmente  os   
respectivos custos nos termos do Regulamento.--------------------- 
 
11 - TOLERANCIA DE PONTO NA TARDE DE 5. FEIRA  SANTA -  Realizacao 
de hasta publica dia 93.04.08 - 15.00H (Edital 14/93): ----------- 
Presente informacao da Directora de Departamento Administrativo  e 
Financeiro solicitando informacao sobre se ha ou nao tolerancia de 
ponto e, em caso positivo, solicita alteracao  da  data  da  hasta  
publica.   Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:"Havera  
tolerancia de ponto  5.  Feira  a  tarde.   Havera  hasta  publica  
conforme anunciado". --------------------------------------------- 
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12 - TOPONIMIA - Travessa  do Rio do Ouro: ----------------------- 
Deliberado, por unanimidade, designar por Travessa do Rio do  Ouro 
a travessa sita nas traseiras da Rua Dr. Evaristo Sousa Gago. ---- 
Fazer placas em marmore e madeira. Proceder a numeracao de policia 
 
I - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO  ADMINISTRATIVA:----------------------------------- 
1.1 - SECRETARIADO DO CONGRESSO "O MUNICIPIO E O DESPORTO": ------ 
Presente of. c/ entrada n.2193, de 93.03.04, dando conhecimento da 
realizacao do referido Congresso que se realiza em Sesimbra de  27 
a 29 de Maio/93. Presente proposta da Sra. Vereadora Eugenia  para 
inscricao do Prof. Virgilio Chaves.  Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Concorda-se". --------------------------------------- 
 
1.2 - SUSANA MANUELA S. MATA - Lote 19 do Loteamento do Farol:---- 
Presente req. c/ entrada n.2323, de 93.03.08, propondo a aquisicao 
do   lote   supramencionado,   por   12.000$00/m2.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Indeferido. O lote 19 que a requerente 
refere nao faz parte do leque de lotes colocados em hasta publica. 
Actualmente este lote devera vir a ser distribuido em  direito  de 
superficie a lista recentemente aprovada pela Camara Municipal. -- 
 
1.3 - SINDICATO DOS ENGENHEIROS  DA  REGIAO  SUL - Sra. Eng.  Rosa 
Maria Coelho Rodrigues:   Presente carta   c/  entrada n.2774,  de 
93.03.19,  solicitando alguns esclarecimentos quanto a deliberacao 
da Camara Municipal de 93.01.20 de cessacao da comissao de servico 
nomeadamente: ---------------------------------------------------- 
- Quais as  orientacoes  fixadas  que  nao  foram  executadas,  ou  
  tendo-o sido, nao o foram de forma adequada e capaz, e envio  do 
  respectivo suporte  documental  no  que  concerne  as  referidas 
  orientacoes. 
- Quais as importantes decisoes que nao foram cumpridas e quais as 
  consequencias dai resultantes para a eficiencia dos servicos. 
- Qual  a   contribuicao   da   referida   associada  para  o  mau  
  relacionamento entre as chefias e de que modo esse comportamento 
  afectou os servicos e a imagem da Camara Municipal. ------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Solicitar ao  Dr.  Leonel 
informacao sobre a obrigacao de responder a esta carta".---------- 
 
1.4 - MINISTERIO DO AMBIENTE E RECURSOS  NATURAIS - Reconfiguracao 
da Refinaria  de  Sines:   Presente  of.  c/  entrada  n.3083,  de  
93.03.29,   informando  que  o  Estudo  de  Impacte  Ambiental  da   
referida   obra,  esta   em  fase  de  avaliacao.    Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.   Anexar  ao 
processo.  Envie-se copia a Assembleia Municipal".---------------- 
 
1.5 - INSTITUTO NACIONAL DO AMBIENTE: ---------------------------- 
Presente of. c/ entrada n.3085 de 93.03.29, solicitando informacao 
sobre organizacoes nao governamentais com objectivos de defesa  do 
Ambiente e  do  Patrimonio  Local.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Informe-se o INA do seguinte:  No  Municipio de Sines 
as organizacoes nao  governamentais  representativas  em  questoes 
relacionadas com o Ambiente sao: - Associacao Amigos de Porto Covo 
e Centro Cultural Emmerico Nunes".-------------------------------- 
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1.6 - ALCALDES PARA EL V CENTENARIO - MADRID: --------------------- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 3121,  de  93.03.30,  solicitando  
informacao sobre interesse em participar num Encontro a realizar a 
07 de Junho de 1994  comemorativo  dos  500  anos  do  Tratado  de 
Tordesilhas.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Acusar  a 
recepcao.    Em  principio  a   Camara  Municipal  de  Sines  esta  
interessada nesta iniciativa e empenhar-se-a no seu sucesso dada a 
importancia historica da efemeride". ----------------------------- 
 
1.7 - ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS  PORTUGUESES -  
Delegacao de Competencias:  Presente of. c/  entrada  n. 3129,  de 
93.03.30,  sobre   utilizacao   do  mecanismo  de   "delegacao  de  
competencias" e solicitando preenchimento de  inquerito.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Visto  e  preenchido  o  inquerito   
anexo.  Devolve-lo a ANMP".--------------------------------------- 
 
1.8 - CAMARA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO  CACEM - Reserva-Dormida  de 
Pombos:  Presente of. c/ entrada n.3229,  de  93.04.01, informando 
na sequencia da pretensao  dos  representantes  dos  cacadores  do 
Concelho, ter concordado  com a criacao da Reserva Integral com os 
actuais limites da Reserva de Caca-Dormida de pombos com cerca  de 
2.500 ha, sita na Herdade da Bebeda.  Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento. Anexar ao processo". ---------- 
 
1.9 - RAMOS & PEREIRA, LDA. - Circulacao em Estradas Municipais:-- 
Presente req. c/ entrada n. 3261, de 93.04.01, solicitando emissao 
de licenca para circulacao das suas  viaturas de  distribuicao  de 
produtos Iglo/Ola, nas Estradas Municipais - S.Torpes - Porto Covo 
e Porto Covo - Pontao do  Vidigal.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Indeferido.  As Estradas Municipais referidas nao tem 
condicoes tecnicas e de seguranca para circulacao  deste  tipo  de 
viaturas". ------------------------------------------------------- 
 
1.10 - SOCIEDADE COLUMBOFILA VASCO DA GAMA - Pedido de reuniao: -- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 3280,  de  93.04.02,  solicitando  
marcacao de reuniao para estudar a orientacao dos novos pombais  a 
construir.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Faca-se  com 
urgencia a reuniao solicitada pela SCVG". ------------------------ 
 
1.11 - DIRECCAO-GERAL DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL - ETAR de  Porto 
Covo - Programa ENVIREG:   Presente of.  c/  entrada  n. 3283,  de  
93.04.02,   referindo  que   o  projecto  mencionado  em  epigrafe  
apresenta uma taxa de execucao nula pelo que a Comissao do ENVIREG 
decidiu cativar, desde ja, a comparticipacao atribuida  e  propor, 
oportunamente,  a   consideracao    superior  o  cancelamento   da 
comparticipacao do FEDER.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  
de:"Face a este oficio foi respondido a DGDR informando que a obra 
esta adjudicada  e  que  estara  pronta  nos prazos  previstos  na 
candidatura.  Foi informada da situacao a  CCRA  que  sugeriu  que 
prosseguissem os trabalhos designadamente a consignacao da obra  e 
respectiva execucao".  ------------------------------------------- 
 
1.12 - DIRECCAO-GERAL  DA  QUALIDADE  DO  AMBIENTE  -  Unidade  de 
Reciclagem de Aluminio:   Presente  of.  c/  entrada  n. 3282,  de 
93.04.02, enviando copia de oficio dirigido ao  IAPMEI - Instituto 
de Apoio as Pequenas e Medias Empresas,  manifestando  preocupacao 
 
                                                           .../... 



 
 
      ACTA N. 14 
                  
                       (Reuniao de 93.04.07) 
                                                            PAG. 5 
 
 
 
quanto a instalacao da referida  unidade,  pois  trata-se  de  uma  
unidade destinada a valorizacao de sucata importada  e  tratamento  
de escorias dai resultantes.  Refere  ser  necessario  proceder  a 
avaliacao da  necessidade  de  instalacao  de  uma  unidade  desta 
natureza no Pais tendo em consideracao a  producao  nacional  e  a 
capacidade  instalada  para  recuperar  os  residuos  nacionais, e 
ponderando as  vantagens  e  desvantagens  de  ordem  economica  e  
ambiental, deste tipo de instalacao, incluindo uma analise no  que  
se refere  aos  aspectos  legais.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho   de:"Tomamos  conhecimento.   Anexar  ao  processo.  Dar 
conhecimento a Assembleia Municipal de Sines". ------------------- 
 
1.13 - STAPE - SECRETARIADO TECNICO DOS ASSUNTOS PARA  O  PROCESSO 
ELEITORAL: Presente of. c/ entrada n. 3330, de 93.04.05,  enviando 
documentacao sobre o processo  de  actualizacao  do  recenseamento  
eleitoral do corrente ano e solicitando a necessaria divulgacao. - 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.   O 
Gabinete de Informacao  e Radio Sines  devera divulgar  o  proximo 
periodo de recenseamento". --------------------------------------- 
 
1.14 - DIRECCAO-GERAL DE DESENVOLVIMENTO  REGIONAL- Relatorios  de  
Execucao anual 1992:   Presente of. c/ entrada n.3380, de 93.04.06 
enviando os Relatorios relativos as Intervencoes  Operacionais  da 
Regiao do Alentejo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Enviar fotocopia  do relatorio do  Programa 
do Litoral Alentejano as Camaras Municipais  de  Alcacer  do  Sal, 
Grandola, Santiago do Cacem  e  Odemira.  Uma  copia  do  Programa 
Operacional para o Litoral Alentejano para o Sr. Presidente".----- 
 
1.15 -SECRETARIADO EXECUTIVO DO MOVIMENTO ZLAN - MUNICIPIOS LIVRES 
DE ARMAS NUCLEARES - Apelo - Campanha de Solidariedade  com o Povo 
Angolano: Presente of. c/ entrada n.3377, de 93.04.06, solicitando 
subscricao de apelo sobre lancamento da referida Campanha. ------- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovada  a  adesao  da 
Camara Municipal ao apelo referido e a campanha  de  solidariedade 
com o Povo Angolano".--------------------------------------------- 
 
1.16 - MARCELINO DA CONCEICAO CARRASQUEIRA: ---------------------- 
Presente req. c/ entrada n.770, de 93.03.22, solicitando concessao 
de alvara sanitario para um estabelecimento de Cafe - Snack-Bar, a 
instalar na Rua  Padre  Macedo,  n. 13,  em  Sines.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Nao  se  ve  inconveniente  desde  que  
cumpra o previsto no DL 445/91 e 8/89.   Devera  pois  instruir  o 
respectivo processo de obras bem como autorizacao do proprietario" 
 
1.17 - AMDS - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL: --- 
Presente telefax com entrada n. 3401, de 93.04.06,  informando  da 
opiniao do Conselho de Administracao no sentido  da  concessao  da 
tolerancia de ponto na tarde de  5.  Feira  Santa.   Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho  de:"Tomamos  conhecimento.   A  CMS  dara 
tolerancia de ponto".---------------------------------------------  
 
1.18 - CASA DO ALENTEJO - TORONTO CANADA: ------------------------ 
Presente of. c/ entrada n. 3421, de 93.04.06, informando ter  sido  
escolhido o Sr. Presidente  da  Camara  Municipal  de  Sines  para  
representar os Municipios Alentejanos durante a X Semana  Cultural  
 
                                                           .../... 



 
 
      ACTA N. 14 
                  
                       (Reuniao de 93.04.07) 
                                                            PAG. 6 
 
 
 
que se realizara de 14 a 25 de  Outubro/93, em  Toronto.  Mereceu, 
por  unanimidade,  o  despacho  de:"Agradecer  o  convite.  O  Sr.  
Presidente da Camara Municipal de Sines estara com todo o prazer e  
honra presente na  X  Semana  Cultural  da  Casa  do  Alentejo  em  
Toronto". -------------------------------------------------------- 
 
1.19 -  TRIBUNAL  ADMINISTRATIVO  DO  CIRCULO  DE  LISBOA - Amelia 
Assuncao Baptista Duque:   Presente of.  c/  entrada  n. 3386,  de  
93.04.06, notificando para no prazo de catorze dias,  responder ao 
pedido de suspensao de eficacia do acto, onde e recorrente  Amelia   
Assuncao Baptista Duque, conforme consta na peticao  que  anexa  e   
referente a deliberacao da Camara Municipal de Sines  de  93.01.20  
que determina a cessacao da comissao  de  servico.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.  Envie-se ao Dr.  
Leonel  para  a respectiva contestacao". ------------------------- 
 
1.20 -  TRIBUNAL  ADMINISTRATIVO  DO  CIRCULO  DE  LISBOA -   Jose 
Maria Machado  Lobato:    Presente  of.  c/  entrada  n. 3387,  de  
93.04.06, notificando para no prazo de catorze dias,  responder ao 
pedido de suspensao de eficacia do  acto, onde  e  recorrente Jose   
Maria  Machado  Lobato, conforme consta na  peticao  que  anexa  e   
referente a deliberacao da Camara Municipal de Sines  de  93.01.20  
que determina a cessacao da comissao  de  servico.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.  Envie-se ao Dr.  
Leonel  para  a respectiva contestacao". ------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA  N. 66:------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais     149.230.064$00 
Operacoes de Tesouraria    19.890.173$00  
 
2.2 - ALTERACAO ORCAMENTAL N. 05 :    Aprovada, por unanimidade, a 
referida alteracao que apresenta tanto na reducao como no  reforco 
o valor de 3.000.000$00. ----------------------------------------- 
 
2.3 - CONTAS BANCARIAS:  Homologado, por unanimidade, a  aquisicao 
de 40.000 titulos Caixagest no valor total de  52.748.800$00  e  a 
colocacao de 50.000 contos em conta a prazo na  Caixa  de  Credito 
Agricola Mutuo, pelo prazo de 90 dias, a taxa de 12% liquidos. --- 
 
2.4 - JOSE EMIDIO NOBRE - Arrendamento rural - Contrato n. 145/87: 
Presente processo sobre o assunto em epigrafe que  inclui  parecer  
juridico do Dr. Leonel respeitante a deliberacao de 93.02.03. ---- 
Deliberado, por unanimidade, revogar a decisao de 93.02.03 sobre a 
elaboracao de contrato provisorio dado  o  manifesto  desinteresse  
que tal contrato tem para a Camara Municipal de  Sines.  Mantem-se  
a decisao de 91.12.11 sobre  a  denuncia  do  contrato.  O  actual 
rendeiro fica  autorizado  a  utilizar  os  predios  gratuitamente 
devendo apresentar  a  Camara  Municipal  de  Sines  documento  de 
compromisso que libertara o terreno logo que  a  Camara  Municipal 
necessite deles, por forca de expansao da ZIL 2. ----------------- 
 
2.5 - REPARTICAO DE FINANCAS DO CONCELHO DE SINES -  Avaliacao  do 
Mercado Municipal de Porto Covo: Presente of. c/ entrada  n. 3133,  
de  93.03.30,   notificando  do  valor  patrimonial  atribuido  ao  
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referido predio, no valor total de  76.207.500$00.   Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos   conhecimento.  A  Camara  
Municipal concorda com a avaliacao feita".------------------------ 
 
2.6 - HABITACAO MUNICIPAL NA RUA PEDRO ALVARES CABRAL, N. 8: ----- 
Presente documento de Expediente Publico no qual a Sra. D. Cidalia 
da Silva Jeronimo Sousa, solicita que o contrato  de  arrendamento 
em nome de Cesaltina Augusta, sua tia, ja falecida,  passe para  o 
seu nome.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovada  a  
realizacao do contrato de arrendamento  nos  mesmos  moldes  que o 
anterior, com a Sra. D. Cidalia Jeronimo".------------------------ 
 
2.7 - CONSUMOS DE GASOLEO - MARCO DE 1993: ----------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de consumos de gasoleo. A Camara 
Municipal oferece o gasoleo consumido aos Bombeiros Voluntarios de  
Sines, ao Lar Prats e a  Policia de Seguranca Publica, nos valores  
de  370.960$00, 15.592$00 e 16.738$00, respectivamente.  Cobrar  o 
gasoleo ao ginasio Clube de Sines e  ao  Vasco  da  Gama  Atletico 
Clube, nos valores de 59.463$00 e 236.353$00, respectivamente.---- 
 
2.8 - SOMEC - SOC. METROPOLITANA DE CONSTRUCOES, SA.: ------------ 
Em virtude das facturas ns. GF 013050, GF 023050 e  GF 023051  nao 
estarem correctas por no valor total se  encontrar  deduzido  0,5% 
para a Caixa Geral de Aposentacoes, sao aprovados, por unanimidade 
os valores corrigidos das referidas facturas, presentes a  reuniao  
de 93.03.24, retirando-lhes 0,5 % de descontos para  a CGA  e  que  
sao   os  seguintes:   3.434.999$00,  398.903$00  e  2.913.276$00,  
respectivamente. ------------------------------------------------- 
 
2.9 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES:- 
Presente informacao c/ entrada n. 2936, de  93.03.24,  solicitando 
pagamento de  179.842450, referente a diferenca entre a receita  e  
a despesa de Fevereiro/93, conforme mapas do movimento da  Cantina  
da Escola Primaria n.2.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Aprovado o pagamento". ------------------------------------------ 
 
2.10 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES: 
Presente informacao c/ entrada n. 3359, de  93.04.05,  solicitando 
pagamento de 9.521$00, referente a diversos generos fornecidos  no 
Bar do Refeitorio Municipal ao Gabinete de Apoio a Presidencia   e 
elementos da Assembleia Municipal.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o pagamento". ------------------------------ 
 
2.11 - VOLVALER - EQUIPAMENTOS ESPECIAIS PARA VIATURAS, LDA.:----- 
Presente   fax  c/  entrada  n. 3261,  de  93.04.01,  manifestando 
disponibilidade para uma demonstracao do  equipamento, objecto  de 
concurso publico - Edital de 92.11.25, por forma a  esclarecer  as 
duvidas do tecnico  responsavel  pela  analise  das  propostas  ao 
concurso mencionado.  A Camara  Municipal  tomou  conhecimento  do 
presente fax.  Foi feita, hoje, a demonstracao. ------------------ 
 
2.12 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Transportes Escolares: ----- 
Presente of.  c/  entrada  n. 3269,  de  93.04.01,  solicitando  o  
pagamento  de  2.922.150$00,  referente  a  transportes  escolares  
efectuados durante o mes de Marco/93.  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Aprovado o pagamento". ------------------------------ 
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2.13 - GAT - GABINETE DE APOIO TECNICO - Relatorio de  Actividades 
- 1992: Presente of. c/ entrada n. 3308, de 93.04.02,  enviando  o  
referido.   Mereceu,  por   unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento". --------------------------------------------------- 
 
2.14 - RESTAURANTE VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE: ----------------- 
Presente carta c/ entrada  n. 2236,  de  93.03.04,  solicitando  o 
pagamento de 18.695$00, referente ao fornecimento de refeicoes a 8 
alunos da ESE - Setubal, nos dias 14 e 15 de Fevereiro/93. Mereceu  
por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento". ----------- 
 
2.15 -  ENCARGOS BANCARIOS: -------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o  mapa  anexo  referente  a   encargos 
bancarios de esc. 3.532.862$00. ---------------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor total de 1.911.036$50.  O 
Sr. Vereador Salvador nao  participou  na  votacao  respeitante  a 
adjudicacao a Electro-Simples. ----------------------------------- 
 
2 - Aprovados, por unanimidade, os mapas  referentes  aos  ajustes  
directos, nos termos do Dec.-Lei 390/82,  anexos a esta minuta  de  
acta, nos valores de    289.598$00 e 302.791$00. ----------------- 
 
3 - AMDB - ASSOCIACAO  DE  MUNICIPIOS DO  DISTRITO  DE  BEJA - 19. 
Aniversario do 25 de Abril:  Presente of. c/ entrada  n. 3234,  de 
93.04.01, solicitando informacao sobre interesse na  aquisicao  de 
cartazes e autocolantes alusivos  ao  19.  Aniversario  do  25  de  
Abril, pelos valores unitarios de 100$00 e 25$00, respectivamente.   
Presente proposta da Sra. Vereadora Eugenia para aquisicao de  100   
cartazes  e  2.000  autocolantes.   Mereceu,  por  unanimidade,  o   
despacho de:"Concorda-se com a proposta da Sra. Vereadora Eugenia. 
Faca-se a encomenda". -------------------------------------------- 
 
4 - CONSULTA A PRACA N. 16/93 - varoes - S. Obras: --------------- 
Face a informacao do Sr. Vereador Ferreira Costa de  que  a  Firma  
Oliveiras nao esta  a fornecer a Camara Municipal e revogado,  por 
unanimidade,  a  adjudicacao  de  93.02.17  a  referida  Firma.  E 
adjudicado,   por  unanimidade, a  Luis  Faria  Godinho,  Lda.,  o   
mesmo  material  por 62.025$00. ---------------------------------- 
 
5 - CONSULTA A PRACA N. 181/93 - Diverso material para o S. Obras: 
Face a informacao do Sr. Vereador Ferreira Costa de  que  a  Firma  
Oliveiras nao esta  a fornecer a Camara Municipal e revogado,  por 
unanimidade,  a  adjudicacao  de  93.10.14  a  referida  Firma.  E 
adjudicado, por unanimidade, a Jose  Manuel  Oliveira  Brissos,  o   
mesmo  material  por 145.920$00. --------------------------------- 
 
6 - CONSULTA A PRACA N.190/93 - Diverso material para o S. Esgotos 
Face a informacao do Sr. Vereador Ferreira Costa de  que  a  Firma  
Oliveiras nao esta  a fornecer a Camara Municipal e revogado,  por 
unanimidade,   a  adjudicacao  de   93.10.28   a  referida  Firma.   
E adjudicado, por unanimidade, a  Luis fARIA gODINHO, lDA, O Mesmo   
material   por 288.830$00. --------------------------------------- 
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7 - CONSULTA A PRACA N. 214/93 - Diverso material para o S. Obras: 
Face a informacao do Sr. Vereador Ferreira Costa de  que  a  Firma  
Oliveiras nao esta  a fornecer a Camara Municipal e revogado,  por 
unanimidade,   a  adjudicacao  de   93.12.09   a  referida  Firma.   
E adjudicado,  por  unanimidade,  a  Drosul, mesmo  material   por 
88.750$00. ------------------------------------------------------- 
 
8 - CONSULTA A PRACA N. 229/93 - Diverso material para o S. Obras: 
Face a informacao do Sr. Vereador Ferreira Costa de  que  a  Firma  
Oliveiras nao esta  a fornecer a Camara Municipal e revogado,  por 
unanimidade,   a  adjudicacao  de   93.12.30   a  referida  Firma.   
E adjudicado, por unanimidade,  a Luis Faria Godinho Lda., o mesmo   
material   por 70.500$00. ---------------------------------------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
1 - QUADRO DE PESSOAL DA CAMARA MUNICIPAL DE SINES - Alteracao: -- 
Aprovado, por unanimidade,  a  alteracao  ao  Quadro  de  Pessoal,  
conforme copia que se anexa a esta minuta de acta.---------------- 
Enviar a Assembleia Municipal para os devidos efeitos. ----------- 
 
2 - ASSIDUIDADE - A  Camara   Municipal  tomou   conhecimento  dos     
mapas    de  assiduidade  do  pessoal   do  Quadro  e  Contratado,   
referentes  a Janeiro e Fevereiro de 1993. ----------------------- 
 
V - EXPEDIENTE  DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - LINO DA SILVA E ALBERTO JOSE DA GRACA SEROMENHO: ----------- 
Presente req. c/ entrada n. 267, de 93.03.08, solicitando  que  se 
mantenha as areas na zona posterior dos lotes  1,  2  e  3,  sitos  
junto   ao  Mercado   Municipal   de  Sines,  conforme  planta  de  
localizacao inicial que anexam. Anexam, ainda,  planta  do  ultimo  
estudo dos lotes com as areas pretendidas assinaladas a vermelho.- 
Presente parecer tecnico da DPU referindo  que  de  acordo  com  o   
Edital 60/91,  os  referidos  lotes admitiam uma volumetria maxima  
de 5 pisos e areas maximas de construcao: 1.125 m2 para o lote 1 e  
962,5 m2 para  o  lote  2  e  3.  Quanto  aos  novos  alinhamentos  
propostos nao se ve qualquer inconveniente.  Chama-se no entanto a 
atencao para a alteracao/aumento dos valores maximos de construcao 
permitidos para os lotes, os quais  deverao  ser  presentes  pelos 
requerentes. ----------------------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer 
tecnico. Informe-se os requerentes".------------------------------ 
 
1.2 - PAULO ALEXANDRE RODRIGUES LOURENCO: ------------------------ 
Presente   req.  c/  entrada  n. 2196,  de  93.03.04,  solicitando  
informacao sobre viabilidade de  instalacao  de  um  Snack-Bar  no  
anexo do predio sito  na  Rua  Teofilo  Braga, 43 - A,  em  Sines. 
Presente parecer tecnico  da  DPU.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Nao se ve inconveniente. Devera  apresentar  projecto  
com base no DL 445/91 e 8/89". ----------------------------------- 
 
1.3 - MARIA DE LOURDES PEREIRA COSTA: ---------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 406, de 93.03.17,  indicando, conforme 
planta que anexa, o local que pretende construir um restaurante na 
ZIL 2.  Presente parecer tecnico da DPU. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Nao se ve inconveniente na  localizacao  pretendida 
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pelo requerente, desde  que  nao  colida  com  as  infraestruturas 
existentes no local,  designadamente  redes  de  agua,  esgotos  e  
electricidade.  Conforme despacho anterior da Camara Municipal  os 
interessados  deverao   concluir   os   projectos   necessarios  a  
construcao dos edificios destinados a restaurantes". ------------- 
 
1.4 - JORGE ANTONIO DA CONCEICAO: -------------------------------- 
Presente   req.  c/   entrada  n. 269,  DE  93.03.09,  solicitando  
autorizacao para instalar um Restaurante - Bar, a Norte da Ribeira  
da Junqueira, S. Torpes.  Presente parecer tecnico da DPU. ------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao se  ve  inconveniente 
no deferimento pretendido. O requerente devera: Anexar autorizacao 
da   Direccao-Geral   das  Florestas   proprietario   do  terreno;  
Apresentar projecto de  acordo  com  os DL 445/91  e  8/89  e  que  
demarque a zona do dominio publico maritimo".--------------------- 
 
1.5 - DIRECCAO-GERAL DE APOIO PARLAMENTAR: ----------------------- 
Presente of. c/ entrada n. 431, de  93.03.03,  enviando  copia  de 
requerimento apresentado pelo Deputado do PSD, Jose da Silva Costa 
no qual solicita elementos  informativos  sobre  as  condicoes  de 
licenciamento da construcao de um restaurante que esta a funcionar 
em S. Torpes, denominado "O Repa".  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Informar o Sr. Director-Geral da data de aprovacao do 
projecto e do licenciamento da obra". ---------------------------- 
 
2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:--------------------------------- 
2.1 - MANUEL INOCENCIO DOS SANTOS: ------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.283, de 93.03.11, solicitando aprovacao 
do projecto de arquitectura de uma moradia a levar a efeito na Rua 
do Mar, n. 3, em Porto Covo. Presente parecer favoravel da DPU. -- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Aprovado.  O  requerente 
devera apresentar calendarizacao, mapa de areas, projecto  RITA  e 
projecto de electricidade". -------------------------------------- 
 
2.2 - MANSUR ISSUFOALI CASSAM: ----------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.270, de 93.03.09, solicitando aprovacao 
do projecto  de  alteracoes  a  levar  a  efeito  no  lote  92  do  
Loteamento do Farol.  Presente parecer tecnico  da  DPU.  Mereceu,  
por   unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado.  Devera  apresentar  
memoria descritiva  das  alteracoes  introduzidas,  declaracao  da 
responsabilidade do tecnico e mapa de areas". -------------------- 
 
2.3 - ADELINO MIRA SERRANO: --------------------------------------  
Presente req. c/ entrada n.251, DE 93.03.05, solicitando aprovacao 
do projecto de arquitectura de uma moradia a  levar  a  efeito  no  
lote  11 do Loteamento da Raposeira, Porto Covo. Presente  parecer 
tecnico da DPU. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado. 
O requerente devera alterar a altura do muro para o maximo  de  um 
metro e entregar as pecas em falta constantes do parecer tecnico". 
 
2.4 - ALBERTO JOSE DA GRACA SEROMENHO: --------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.268, de 93.03.08, solicitando aprovacao 
do estudo previo referente a construcao de um predio com  cave,  5 
pisos e aproveitamento de sotao no lote 3, do Loteamento da Judice 
Fialho.    Presente  parecer  tecnico  da  DPU  referindo  algumas 
consideracoes acerca do presente estudo, conforme enumera. Mereceu  
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por unanimidade o despacho de:"Indeferido. Transcrever  o  parecer  
tecnico". -------------------------------------------------------- 
 
2.5 - DIOGO JOSE GRILO; ------------------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n.273, de 93.03.09, solicitando aprovacao 
do projecto de alteracoes a levar a efeito no lote 144, da ZIL 2.- 
Presente parecer tecnico  da DPU.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado".------------------------------------------- 
 
2.6 - FRANCISCO AGOSTINHO DE JESUS DA SILVA: --------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 249,  de  93.03.04,  na  qualidade  de 
mandatario de MANUEL FRANCISCO DE CASTRO, solicitando aprovacao do 
projecto de construcao de uma moradia a  levar  a  efeito  na  Rua 
Candido da Silva, 7, em Porto Covo. Presente  parecer  tecnico  da  
DPU.    Mereceu,  por   unanimidade,  o  despacho  de:"Nao  se  ve  
inconveniente  na   aprovacao  do  presente  projecto.   Devera  o  
requerente apresentar titulo de registo de propriedade e restantes 
elementos referidos no parecer tecnico". ------------------------- 
 
2.7 - AUGUSTA MARIA PRATA: --------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 343, de 93.03.25,  anexando  orcamento  
no valor de 550.000$00, referente a construcao de uma  garagem  no 
lote 16 da Rua da Floresta, conforme  deliberacao  da  reuniao  de 
93.02.17.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Emitir licenca 
de obras.  A Camara Municipal aprova o  orcamento  apresentado  no 
valor de 550.000$00.  O pagamento sera feito a medida que  a  obra 
for sendo executada e fiscalizada pelo pessoal da Camara Municipal 
de Sines". ------------------------------------------------------- 
 
2.8 - ANTONIO JACINTO DOS SANTOS:  ------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.310, de 93.03.17, solicitando aprovacao 
do projecto de alteracoes referente a construcao de uma garagem no 
lote 48 da Quinta dos Passarinhos.  Presente  parecer  tecnico  da 
DPU.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------- 
 
2.9 - ANTONIO LUIS VILHENA DA COSTA: ----------------------------- 
Presente  req.  c/  entrada  n.  292,  de 93.03.16,  submetendo  a  
aprovacao o projecto de arquitectura  de  uma  moradia  a  levar a 
efeito no Gaveto da Rua Candido da Silva com a Rua 25 de Abril, em 
Porto Covo, de acordo com as orientacoes transmitidas em 92.10.16. 
Presente parecer tecnico da  DPU.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:" Deferido.  Devera apresentar titulo  de  registo  de 
propriedade e dar cumprimento ao parecer tecnico na parte  que  se 
transcreve - A cobertura devera ser identica a existente por forma 
a tornar mais equilibrado o tratamento dos alcados, alem de que  a 
inclinacao adoptada para a cobertura e inferior a minima prevista, 
de 20 graus". ---------------------------------------------------- 
 
3 - ESTUDOS E PROJECTOS MUNICIPAIS: ------------------------------ 
3.1 - PPU DA ZONA DE PROTECCAO  DO  LARGO  DE  NOSSA  SENHORA  DAS  
SALVAS:  Presente pela DPU pecas desenhadas com a implantacao  das 
arcadas e muros no Largo Nossa Senhora das Salvas, de  acordo  com 
as instrucoes do Sr. Vereador Ferreira Costa e  o  Topografo - Sr. 
Lourenco.   Aprovado, por  unanimidade,  a  presente  alteracao ao 
Plano de Pormenor, que consiste na alteracao do espaco do  passeio 
e nos muros exteriores da Capela de Nossa Senhora das Salvas. ---- 
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3.2 -  HP - HIDROTECNICA PORTUGUESA -  Projecto  da Avenida  Vasco   
da  Gama: -------------------------------------------------------- 
Presente proposta do Sr. Vereador  Ferreira  Costa para  alteracao  
ao referido projecto. A Camara Municipal, concorda por unanimidade  
com a execucao do projecto de alteracoes  ao projecto paisagistico  
somente  na  parte  de  adaptacao  do  passeio  marginal  face  as  
alteracoes  do  muro  da  praia.   Solicitar  proposta  para  este  
trabalho.--------------------------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 04.00 horas do dia 93.04.08. ----------- 
 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 


